Unser Anliegen:

Seit Jahren fehlt es an einem durchgängigen und direkten Radweg von Altheim bis Ulm. Das Fahren auf der Landstraße ist lebensgefährlich. Obwohl das seit über 20 Jahren bis in die höchsten Ebenen bekannt ist, tut sich trotzdem nichts.

<u>Das wollen wir ändern!</u> Unsere Bürgerinitiative macht mit den Demos auf diesen Notstand aufmerksam!

Wir brauchen attraktive Radwege für Berufspendler, aber auch für Freizeitradler gerade in Zeiten des zunehmenden E-Bike-Booms.

<u>Treffpunkt 1:</u> Kreisverkehr Butzen oberhalb von Breitingen. Wir fahren auf der Landstraße durch Beimerstetten nach Jungingen und zurück.

<u>Treffpunkt 2:</u> Rathaus/Bürgersaal Holzkirch. Wir fahren von Holzkirch auf der Landstraße durch Weidenstetten nach Altheim und zurück

Zur Verkehrssicherheit erhalten wir von der Polizei Begleitschutz.

Bitte coronabedingt beachten:

- Am Treffpunkt besteht Maskenpflicht (FFP2) und Abstandsgebot. Während der Fahrradfahrt besteht keine Maskenpflicht.
- Bitte Name und Tel-Nr. auf einem Zettel mitbringen.

Für Fragen, Anregungen und Informationen:

Martin Bonz, E-Mail: radweg-altheim-ulm@gmx.de



Fahrraddemonstration

für einen durchgängigen und direkten Radweg von Altheim bis Ulm

Unsere Termine sind:

- Samstag, 10. April 2021, 15 Uhr Treffpunkt Kreisverkehr "Butzen"
- Samstag, 8. Mai 2021, 15 Uhr Treffpunkt Rathaus/ Bürgersaal Holzkirch
- dann weiter jeden 2. Samstag im Monat, um 15 Uhr, Treffpunkte im Wechsel (siehe Rückseite).

